



Wien, Oktober 2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Mit dem Start der Schule beginnt für Ihr Kind und als Eltern bzw. Erziehungsberechtigte ein neuer Lebensabschnitt. Damit verbunden sind viele Hoffnungen und Wünsche, genauso wie offene Fragen. Als Vater verstehe ich Ihre Fragen und als interimistischer Wiener Bildungsdirektor möchte ich Ihnen versichern, dass sich das Team der Bildungsdirektion dafür einsetzt, Ihre Anliegen zu Ihrer Zufriedenheit zu beantworten.

Damit Sie möglichst bald Klarheit über den Schulplatz Ihres Kindes erhalten, ist die Schuleinschreibung zweigeteilt:

**Im ersten Schritt füllen Sie dazu bitte das beiliegende Anmeldeblatt aus und geben Sie es in der Zeit vom 11. – 22. November 2024 in der Wunschschule ab.**

Bis Anfang Februar 2025 erhalten Sie Informationen zum Schulplatz Ihres Kindes. Meine Kolleg/innen in der Bildungsdirektion für Wien werden sich dafür einsetzen, Ihrem Schulplatzwunsch zu entsprechen. Das gilt auch für eine Tagesbetreuung. Beachten Sie bitte, dass wir an gesetzliche Vorgaben gebunden sind. Wenn ein Geschwisterkind bereits die Schule besucht, haben Sie ein Anrecht auf einen weiteren Schulplatz an dieser Schule.

An der künftigen Schule Ihres Kindes findet die Schulfähigkeitsfeststellung und falls notwendig die Sprachstandtestung statt. Um Sie bestmöglich zu informieren, unterstützen Sie die Bildungsdirektion und die Stadt Wien mit allen wichtigen Informationen. Diese helfen Ihnen dabei, die Einschreibung und den Schulstart gut zu absolvieren! Alle Informationen finden Sie auf [www.schuleinschreibung.wien](http://www.schuleinschreibung.wien).

Sollten Sie den Termin der Schuleinschreibung aufgrund von Erkrankung nicht wahrnehmen können, kontaktieren Sie bitte die Schulleitung.

Ich bin sicher, dass es den ausgezeichneten Wiener Schulleitungen und Pädagog/innen gelingen wird, Ihr Kind sanft und liebevoll in die Schulwelt zu begleiten. Ich bin mir überdies sicher, dass Ihr Kind sich freut, schon „groß“ und nun bald ein Schulkind zu sein!

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind alles erdenklich Gute!

Herzlichst

Dr. Arno Langmeier

Weitere Informationen finden Sie hier:

